



## NOVEMBRE 2002

Chers membres du Nac et sympathisants,

Cette fois cela y est, la saison est terminée ! Et je n'en suis pas mécontent car établir le classement du challenge route devenait une opération de plus en plus fastidieuse ! Il ne me restait presque plus de temps pour m'entraîner alors que Olne-Spa-Olne se présente à l'horizon !

Saluons le premier marathon de Joël Poulin à Huy, c'est le début d'une longue série sans doute (une série de grosses bêtises me souffle à l'oreille mon ami Yves). Joël a terminé sur les genoux, mais il remet ça à Olne dans 3 semaines, quelle santé ! Le Nac va sans doute aligner 7 concurrents à cette course de légende de 64 km de folie. Nous vous tiendrons au courant.

Vous découvrirez en annexe le classement final de notre challenge : 62 classés, le record est pulvérisé, et l'année prochaine s'annonce encore bien plus fracassante. Il y a également 30 concurrents qui, n'ayant pas couru 6 fois, ne seront malheureusement pas classés cette année. Sur les 114 inscrits au Nac en 2001/2002, 92 ont donc couru au moins une fois en compétition, le plus assidu ayant participé à 29 épreuves du challenge route...

Puis-je vous demander de bien vouloir vérifier l'exactitude de votre total de points et me signaler au plus vite toute erreur ou omission car samedi prochain, le 9 novembre, c'est la remise des prix lors de notre traditionnel souper et un super lot attend tous les classés.

Bien le bonjour à tous !